

DRK Blutspendenaktion am Kant-Berufskolleg

Am Kant-Berufskolleg wird im Jahr 2 mal eine Blutspendenaktion in Kooperation mit der Deutschen Roten Kreuz veranstaltet. Jeder ist Willkommen Blut zu Spenden. An den Tagen werden ca. 70-80 Spender erwartet. Für Ihr leibliches Wohl wird über den Förderverein des Kant-Berufskolleg offenes Buffet angeboten. Die Ehrenamtlichen sind auch bei der Blutspendenaktion immer dabei.

Diese Aktion bieten wir jetzt seit 6 Jahren in unseren Räumlichkeiten an.



Untertitel



Untertitel



Untertitel



Untertitel